

Lebensmittel gestalten die Stadt.

Vom Verschwinden und der Rückkehr städtischer Ernährungspolitik.

Städte sind in puncto Ernährung längst keine autonomen Selbstversorger mehr. Da insbesondere die Landwirtschaft seit der Industrialisierung aus urbanen Räumen verdrängt wurde, sind Städte von der globalen Lebensmittelproduktion abhängig. Eine zeitgemäße Stadtplanung beschäftigt sich jedoch zunehmend auch mit dem Thema Ernährung - nicht nur angesichts der internationalen Trends zum Urban Gardening, sondern auch mit auf Nachhaltigkeit ausgelegten sozial-ökologischen Überlegungen. Stadtplanung und Bürger entwickeln aktuell Strategien um die Lebensmittelproduktion und das Thema Ernährung wieder in die Städte zurückzuholen.

Kepler Salon Exkursion
MO, 21.1.2013
Beginn: 18.00 Uhr

Philipp Stierand
Vortragender

Barbara Krennmayr
Gastgeberin

Diese Veranstaltung findet in der Tabakfabrik Linz statt.

Dieser Vortrag ist Teil der Impulsveranstaltung „Wachstumsphase“, einer Initiative von Die Fabrikanten, Kepler Salon, schwemmland und urbanfarm.



Philipp Stierand

Raumplaner, Experte für
Naturkost

Philipp Stierand hat bis 2000 Raumplanung an der TU Dortmund studiert. Ein Jahr nach seinem Abschluss zum Diplomingenieur verließ er die Forschung Richtung Naturkostgroßhandel. Seit 2001 leitet er die Weiling Akademie, die heute eine der größten Weiterbildungseinrichtungen für den Naturkosthandel in Deutschland ist. Auf der Suche nach der Schnittmenge der Themen von Studium und beruflicher Praxis begann er sich 2003 für die Zusammenhänge von Ernährung und Stadtentwicklung zu interessieren. Die weitgehend vergebliche Fahndung nach Literatur zum Thema führte ihn zu einer nebenberuflichen Promotion mit dem Titel „Stadt und Lebensmittel“, die er 2008 erfolgreich abschloss. Seit 2009 bloggt Philipp Stierand auf speiseraeume.de.



Barbara Krennmayr

Gastgeberin

Barbara Krennmayr (geboren 1973) war nach ihrer Ausbildung zur Betriebswirtin und Organisationsentwicklerin viele Jahre in der Regionalentwicklung tätig. Sie hat Gemeinden und Regionen bei Strategieentwicklungsprozessen, Bürgerbeteiligung, Jugendthemen und der Lösung von Konflikten beraten. Als Geschäftsführerin hat sie die LEADER-Region uwe (Urfahr West) strukturell und inhaltlich aufgebaut und sich an der Regionalentwicklung des Mühlviertels beteiligt. Mittlerweile begleitet sie als selbstständige Moderatorin und Beraterin komplexe Veränderungsprozesse in Organisationen, betätigt sich journalistisch und moderiert öffentliche Veranstaltungen.

KEPLER SALON

Rathausgasse 5 4020 Linz
T +43 664 650 23 43
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at



Öffnungszeiten

Jeweils eine Stunde vor
Veranstaltungsbeginn
Freier Eintritt /
Begrenzte Platzanzahl

Kepler Salon Online

Das aktuelle Programm und ein
umfangreiches Archiv finden Sie
auf unserer Website
www.kepler-salon.at

Newsletter

Bleiben Sie informiert mit
unserem Newsletter! Einfach
anmelden auf www.kepler-salon.at/news

Der Kepler Salon braucht Freunde!

Werden Sie Mitglied im Verein
Freunde Kepler Salon. Anmel-
deformulare liegen im Salon
auf oder sind online verfüg-
bar unter www.kepler-salon.at/freunde

kepler-salon.at



Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer

